

*Eso NO ESTABA
en mi LIBRO de*
HISTORIA *de los*
NAUFRAGIOS

LUIS MOLLÁ AYUSO



» Luis Mollá Ayuso

Luis Mollá, nativo de Tarifa (Cádiz), es un distinguido Capitán de Navío de la Armada, piloto naval y diplomado de Estado Mayor. Reconocido por su talento literario, ha recibido múltiples premios y reconocimientos a lo largo de su carrera. En 2004, fue galardonado con el premio Nostromo de narrativa marítima por su novela El veneno del escorpión, logrando nuevamente este premio en 2008 con La Séptima Ola. En 2005, obtuvo el prestigioso premio Almirante Oquendo por su obra Morir y vivir en la mar. Un año después, la Armada le otorgó el premio Virgen del Carmen de novela por su obra La tumba de Tautira. Su talento literario continuó siendo reconocido con el premio Relatos del Mar en 2010 por Sudario de hielo y siendo finalista en 2012 con La tumba 116. En 2017, obtuvo nuevamente el premio Almirante Oquendo con La leyenda del paso del Noroeste y ganó el premio literario anual del Ejército del Aire con Alas de Ángeles. Además de su destacada carrera como escritor, Luis Mollá es un conferenciante asiduo en temas relacionados con el mar y colabora frecuentemente con numerosos artículos periodísticos y programas de radio y televisión. En 2017, comienza a publicar con Almuzara, La batalla de las especias, para continuar con El almirante (2018); Eso no estaba en mi libro de Historia de la Navegación (2019); El Señor de los Mares (2020); La batalla de las especias (2021), la segunda parte de La flota de las especias; y su última obra: El relojero de la guerra (2022) también con Almuzara, una novela que se suma a su impresionante legado literario. Luis Mollá es un autor reconocido que nos transporta a través de las páginas de sus libros a épocas fascinantes y aventuras marítimas que cautivan a los lectores.

*Eso no estaba en mi
libro de historia de los naufragios*

¿Sabías que los supervivientes de un naufragio debían cortarse los cabellos y ofrecerlos al mar en sacrificio? ¿O que algunos pueblos costeros usaban fuegos para atraer barcos a costas peligrosas para saquear y sin piedad a tripulantes y pasajeros? ¿Conoces el naufragio de “los patitos de goma”? ¿O el misterio del trasatlántico alemán Wilhelm Gustloff que dejó el peor saldo de pérdida de vidas humanas? ¿O que Dorothy Gibson, actriz de cine mudo, sobrevivió al naufragio del Titanic y que protagonizó una película usando la misma ropa que vestía aquella fatídica noche? Un apasionante viaje a través de los naufragios que forjaron la historia de la navegación. En "Eso no estaba en mi libro de historia de los naufragios", el Capitán de Navío Luis Mollá, experto en la materia, te transporta a relatos sorprendentes y llenos de emoción.

Desde los antiguos griegos y romanos hasta los más recientes desastres en alta mar, descubrirás tragedias y hazañas heroicas ocultas bajo las olas. A través de estas páginas, el autor revela las historias de valientes marineros que desafiaron implacables tormentas, mortales colisiones y feroces batallas navales.

Descubrirá los misterios de los naufragios y los tesoros ocultos que aguardan ser encontrados. Así como sobre las causas que desencadenan estos siniestros, desde condiciones climáticas adversas hasta encuentros mortales con icebergs.

Con un estilo aventurero y lleno de conocimiento, el Capitán Mollá invita a explorar los secretos más profundos de los mares del mundo. Desde el estrecho de Gibraltar hasta el cabo de Hornos, este libro te sumergirá en los lugares más emblemáticos de los naufragios, revelando la historia que yace bajo las aguas.

Adéntrate en "Eso no estaba en mi libro de historia de los naufragios" y déjate cautivar por las epopeyas marítimas que desconocías. Una lectura imprescindible para amantes de la historia, navegantes y todos aquellos que anhelan descubrir los secretos ocultos en las profundidades marinas.

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



Thema: NHTM
978-84-11315-29-6
368 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 2.3 cm · 501 g
PVP: 23 €